

Redoblan en Santiago de Cuba empeño por disminuir mortalidad infantil



Una estrategia reforzada para la reducción de la mortalidad infantil se aplica en la provincia oriental de Santiago de Cuba. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 6 may (RHC) Una estrategia reforzada para la reducción de la mortalidad infantil se aplica en la provincia oriental de Santiago de Cuba, y en medio de las complejidades derivadas del enfrentamiento a la Covid-19.

La gobernadora del territorio, Beatriz Johnson, y la subdirectora del sistema de Salud, doctora Elizabeth Oller, ratificaron como prioridad concluir inversiones actuales en varios hospitales y la capacitación, organización e intervención en los complejos procesos de los programas del sector.

El reforzamiento de la política de atención a la dinámica demográfica del país con el estímulo a los nacimientos es otra de esas líneas principales del trabajo, en el cual es decisivo el protagonismo de la atención primaria de salud con los consultorios médicos de la familia en las comunidades, agregaron.

El apoyo de especialistas del Ministerio de Salud Pública y la participación de profesionales con alta calificación y experiencia para detectar en los barrios la situación de las gestantes es otro de los elementos de estas acciones. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/256431-redoblan-en-santiago-de-cuba-empeno-por-disminuir-mortalidad-infantil>



Radio Habana Cuba